

Piratenpartei Graz Radetzkystrasse 3/1 8010 Graz 0660/1830366 philip.pacanda@piratenpartei.at steiermark.piratenpartei.at

Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Dienstag, 19. Mai 2015

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 21. Mai 2015

Frage an Stadtrat Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch

Betreff: Chinesische Busse in Graz

Sehr geehrter Herr Stadtrat, Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch

Ende April war in vielen Zeitungen^{1,2} und auf der Homepage der Holding³ Graz zu lesen, dass in Graz bald E-Busse im Testbetrieb fahren werden. Es ist einerseits sehr erfreulich zu hören, dass man bemüht ist die Öffis so sauber wie möglich zu betreiben, andererseits wundert man sich wie es "plötzlich" dazu gekommen ist.

Daher richte ich namens der Piraten an Sie folgende

Frage

Wie kam es dazu, dass die Firma China South Locomotive & Rolling Stock Corporation Limited (CSR) den Zuschlag für den Testbetrieb bekommen hat - wie war hier das Auswahlverfahren?

http://derstandard.at/2000015003342/Graz-startet-Pilotprojekt-mit-E-Bussen

http://www.kleinezeitung.at/s/steiermark/graz/4718962/Neue-Technologie-fur-Offis_Holding-Graz-setzt-auf-Elektrobusse-aus

The state of the s